



REDES DE PODER

Salida de Ramírez y otros movimientos, el llamado de Noroña y premian lucha por la salud

Tras la salida de **Rogelio Ramírez de la O** de la **Secretaría de Hacienda**, se volvieron a agitar las aguas al interior de algunas dependencias del **Gobierno federal**, ante la posibilidad de que con ese ajuste pueda, de algún modo, “inaugurarse” algún periodo de otros movimientos, una posibilidad que había quedado rezagada, al menos hasta el pasado viernes. Y es que, si se recuerda, hubo mucha especulación sobre una posible evaluación en algunas áreas, junto con la posibilidad de cambios, al pasar los primeros 100 días de gobierno de **Claudia Sheinbaum**, tiempos que ya quedaron muy atrás. Ahora, con este movimiento en la **SHCP**, junto con otros, más discretos, que se reportaron en los últimos días, parece que vuelve cierta inquietud. Veremos.

El llamado de Noroña

El presidente del **Senado de la República**, **Gerardo Fernández Noroña**, no dejó pasar la oportunidad para hablarle a los morenistas durante su gira del fin de semana en **Nuevo León**. Resulta que en su rueda de prensa para informar de la reforma al **Poder Judicial**, tras varios municipios, palabras más, palabras menos, señaló todos los morenistas tendrían que evitar la división en este partido.

La realidad es que tiene razón, claro, si este partido quiere ganar la elección a la gubernatura de esta entidad. No importa si se trata fundadores de **Morena**, de morenistas que provienen de otro partido o bien, militantes del **Partido del Trabajo** o del **Partido Verde Ecologista de México**, todos deben promover la unidad.

Aunque al estar en el estado nortero se tomó como un mensaje directo a los legisladores del Congreso local y la militancia estatal, lo cierto es que la “pedrada” fue para muchos a nivel nacional.



Premian lucha por la salud

El **Senado de la República** se prepara para albergar el foro “Salud Visual: garantizando una vida plena y digna”, un espacio donde se destacará la importancia de fortalecer programas enfocados en la atención oftalmológica. Durante este encuentro se reconocerá la labor del doctor **José Ramón Enríquez**, quien ha impulsado la iniciativa “Cirugía Extramuros de Oftalmología”, con la que ha ofrecido operaciones gratuitas a personas de escasos recursos durante más de tres décadas. Su trabajo no solo ha mejorado la calidad de vida de miles de mexicanos, sino que también ha reforzado la necesidad de integrar la salud visual en las estrategias de bienestar social. Además de su labor en oftalmología, Enríquez jugó un papel clave en el desarrollo del sistema de salud en **Durango**, gestionando la construcción de hospitales y centros especializados. Merecido.

<https://www.reporteindigo.com/opinion/REDES-DE-PODER-20250309-0059.html>

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

10/03/2025

OPINIÓN

REPORTE
Indigo
CINCO DÍAS



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL